## Visite du recteur au lycée Claude Lehec de Saint-Hilaire du Harcouët

Monsieur le Recteur Christophe Prochasson et Monsieur Lhuissier, DASEN de la Manche, ont visité le lycée Lehec et ses filières de bac professionnel en maintenance. Ils ont pu à cette occasion rencontrer l'équipe éducative et échanger sur les problématiques de l'établissement. Différents points ont été abordés, entre autres, les apports pédagogiques inhérents à l'évolution des filières et des métiers ainsi que les actions menées pour développer l'ouverture culturelle. Depuis 2013, le lycée Lehec propose également aux élèves une formation en seconde générale avec notamment l'enseignement d'exploration CIT (Création et innovation technologique). Il est à noter que les élèves ayant intégré cette seconde générale poursuivent souvent dans la voie technologique en STI2D.





